



◇ 出張本屋さん ~メリーゴーランド(増田さん)によるブックトーク~

5/29(月)今年も3年生を対象に、児童図書専門店「メリーゴーランド」の増田さんによるブックトークと一人一冊の選書を行いました。もう、10年以上続く本校の大切な取組のひとつです。

朝から子どもたちも教員も楽しみにしていましたが、期待通り、あっという間に子どもたちは本の世界に引き込まれていました。

子どもたちは、たくさん用意していただいた本の中から自分自身で選んだ本を大事そうに抱え、読み込んでいました。

また、本校の卒業生でもある増田さんは、毎年、子どもたちが歌う校歌をととても楽しみにされています。校歌の1番「父母の期待にこたえよう」2番「日本の期待にこたえよう」そして3番「世界の期待にこたえよう」の部分が誇らしいとのことでした。コロナ禍の制限も外れ、子どもたちの元気いっぱい校歌を聞いていただくこともできました。

増田さんとの出会いを通して、子どもたちがますます本好きになり「〇〇の期待にこたえる」人として成長してくれることを期待します。

尚、図書ボランティアさんには会場準備・片づけ等に力を貸していただくとともに、子どもたちと一緒に参観していただきました。ご協力ありがとうございました。



◇ おおきなかぶ ~図書ボランティアさんによる読み聞かせ会~

6/2(金)、今度は図書ボランティアさんによる年に1度の恒例行事、「おおきなかぶ」の読み聞かせ会がありました。校長・教頭・主幹教諭で「おじいさん、おばあさん、娘」役を担当し、図書ボランティアのお子さんといっしょに劇を演じます。

4年ぶりの多目的室での実施ということもあり、とても臨場感がありました。演じながら、子どもたちのあふれる笑顔を間近に見ることができて、とてもうれしかったです。

下校時に「今日のおおきなかぶ、とってもおもしろかったよ。」と何人もの子どもから声をかけてもらいました。

毎年のことながら、読書活動推進のため力を注いでくださる図書ボランティアの皆様、ありがとうございました。



◇ 授業参観・懇談会ありがとうございました

6/9 (金)、授業参観と懇談会にたくさんの方にお集まりいただき、ありがとうございました。1年生だけでなく、どの学年の子どもたちも、保護者の方がんばっている姿を見てもらおうと一生懸命授業に向かう様子がありました。様々な機会をとらえ自己肯定感を育むことの大切さを改めて思いました。

また、参観後、およそ4年ぶりの懇談会を実施しました。初めて懇談会をする担任も多かったのですが、何かと至らない面もあったかと思いますが、今後も保護者の方と手を携えながら教育活動を進めていきたいと考えています。ご参観ありがとうございました。



— 改めて、ご協力をお願いします。 —

コロナ禍の制限が緩和され、学校教育活動にもたくさんの保護者の方に来ていただけるようになりました。今後も、個別懇談会(7/12~14)や運動会(10/7)・授業参観(11/13)等の行事も続きますが、近隣のコンビニや店舗への駐車はご遠慮いただきますようお願いいたします。

◇ 第2回コミュニティスクール運営協議会(CS)

6/6 (火)、第2回コミュニティスクール運営協議会(CS)が開かれました。学校内を視察していただいた後、CSの方々に支援をいただいている活動「さつまいもの苗植え(2年生)・出張本屋さん(3年生)・読み聞かせ会(1・2・4年生)」の報告と、意見交流を行いました。

若い教員の奮闘している姿や校内の環境づくりの取組について肯定的な評価をいただいた反面、トイレのスリッパが揃っていない現状や階段にたまっているホコリへの対処等、今後の課題についてもご指摘をいただきました。

今後、7月には米作り(5年生)や学校保健委員会(6年生)、11月には地域の伝承文化交流会(1年生)や防災教室(5年生)、声楽家(本校卒業生)による歌唱指導(6年生)も開かれます。

いただいたご意見を参考に、今後の取組を進めてまいります。

